



EL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA (PSUV) CONDENA ENÉRGICAMENTE LA DESCARADA CRIMINAL ACCIÓN DEL IMPERIALISMO EN CONTRA DE LOS PUEBLOS QUE LUCHAN POR LA DEFENSA DE SU LIBERTAD, SOBERANÍA E INDEPENDENCIA. OTRO MUNDO MULTICÉNTRICO Y MULTIPOLAR, DE PAZ, RESPETO AL DERECHO INTERNACIONAL Y AUTODETERMINACIÓN DE LOS PUEBLOS SI ES POSIBLE. NOSOTROS ABOGAMOS POR ELLO.

"El poder de la conciencia de un pueblo, la conciencia de un colectivo, es el más poderoso instrumento unitario indestructible, unidad alimentada por la conciencia... Si yo me callo, gritarían las piedras de los pueblos de América Latina, que están dispuestos a ser libres de todo colonialismo después de 500 años de coloniaje."

HUGO CHÁVEZ COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS

"La victoria del socialismo es posible, la victoria frente al imperialismo y toda sus formas de acción, es posible, lo hemos vivido, lo estamos viviendo, tiempos de resistencia, pero de victoria frente al imperialismo norteamericano y frente a todas sus formas de tortura y de agresión, ya no se trata solo de torturar el cuerpo de un ser humano... El imperialismo jamás podrá quebrantar la dignidad, la moral y la gran fuerza organizativa de nuestro pueblo".

NICOLÁS MADURO MOROS COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS PRESIDENTE HECHO PUEBLO QUE GOBIERNA LA PATRIA

"El imperialismo jamás ha respetado el derecho internacional, invaden países, asesinan presidentes, dan golpes de estado, secuestran a personas, pero el imperialismo en su furia y odio hacia los pueblos libres va perdiendo espacios ante la decisión de los pueblos de luchar hasta vencer, por eso debemos mantener la unidad e integración por parte de todas las fuerzas revolucionarias ante los ataques imperiales, Nosotros Venceremos!!!".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA









"Los Estados Unidos parecen destinados por la Providencia a plagar la América de miserias, en nombre de la libertad".

> Simón Bolívar El Libertador 05 de Agosto de 1829







A diario se conocen las reiteradas acciones de injerencia en los asuntos internos de las naciones por parte del imperialismo norteamericano. La nefasta y cínica política del gobierno supremacista y sus lacayos gobiernos, viola los más elementales principios de la Carta de las Naciones Unidas no solo con la prédica sino con la arremetida criminal contra países y todo aquel ciudadano o ciudadana que defienda su nación.

Ejemplos de ello lo conseguimientos a lo largo de la historia hasta nuestros tiempos, cuando aplica su aberrante dictadura internacional y que lo evidencian la práctica recurrente de los bloqueos y embargos a pueblos: contra Yugoslavia en 1921, contra Grecia en 1925, contra Cuba sobre todo desde 1962, contra la URSS y luego contra Rusia, contra Corea, Irán, Irak, Libia, Líbano, Siria, Congo, Zimbabue, Vietnam, Yemen, Nicaragua, Bolivia, Chile, Brasil, la Sudán, República Bolivariana de Venezuela, en fin, los países de América Latina y el Caribe, donde los embargos y bloqueos cambian según los países y contextos, pero que mantienen la criminal expresión de la doctrina imperialista. El caso de Venezuela se demuestra con la guerra económica imperial, las sanciones y bloqueos que pretendían destruir nuestro Estado-Nación para el robo descardo de nuestras riquezas naturales y evitar el ejemplo dignificante de una revolución bolivariana humanista y popular.

Los secuestros de personas, las desapariciones, los







asesinatos selectivos o indiscriminados buscan no sólo infundir pavor sino además eternizarlo al mostrar que el imperialismo está dispuesto a todo con tal de aplastar a los pueblos. Guantánamo es un cruel ejemplo de ello, el asesinato de presidentes nacionalistas como Gadafi, los secuestros de los Cinco Héroes Cubanos, quienes fueron sometidos a injusta prisión en cárceles de Estados Unidos, por luchar contra el terrorismo, condenados sin derecho a la defensa a penas que incluso alcanzaban a algunos de ellos a doble cadenas perpetuas. A propósito de secuestro y prisión de personas, en el caso del diplomático Venezolano **ALEX SAAB** tenemos otro indignante caso de ello.

El imperialismo eterniza el pavor en la medida en que la ausencia de la víctima va destrozando día a día la conciencia de familiares, personas allegadas y del conjunto del pueblo. Las lecciones que se han extraído de la sistemática y fría meticulosidad del Plan Cóndor en nuestra América, de las doctrinas del gobierno terrorista sionista contra el pueblo Palestino, o el uso de aviones no tripulados, que han causado decenas de miles de víctimas inocentes, muestran que estas formas de terror son prácticas cotidianas, normalizadas e invisibilizados por los grandes medios de comunicación que dominan la manipulación de la información mundial hasta el extremo que un organismo como la ONU está comprometida en su silencio e inacción por estar igualmente secuestrada al servicio imperial. La ONU sigue oliendo a azufre, donde





incluso el Consejo de Seguridad de la ONU es un rehén de los halcones de la guerra.

De allí que casos donde la dictadura internacional del imperialismo impulsa a través de su sistema terrorista judicial en su propio territorio como los llamados lawfare en aquellos países gobernados por sus serviles presidentes, para con amañamiento de leyes, procedimientos utilizando ٧ procedimientos legales. indebidamente los generar decisiones con apariencia de legalidad en los juicios bulos y elaborados por terroristas de las leyes desde la propia nación Norteamericana donde no existe respeto a las garantías del proceso legal y donde utilizan la debido institución parlamentaria para cometer sus despreciables planes. Así aplicaron en los casos de los Presidentes Manuel Zelaya en Honduras en el año 2009, Fernando Lugo en Paraguay en el 2012, Dilma Rousseff en Brasil en el 2016, Luiz Inácio Lula da Silva condenado en Brasil en el año 2017, recientemente sucedió con el presidente peruano, Pedro Castillo. Unos han sido destituidos y luego exilados o encarcelados, para tiempo reconocer las mismas instituciones, después que existieron delitos y son exculpados después de años de prisión. Es el mismo método lawfare el que aplica a quienes no siendo presidentes, o expresidente, poseen un liderazgo político en nuestros pueblos o desempeñan tareas diversas que los hacen blancos a ser agredido con dicho hamponil método de aplicación de medidas dictadas por tribunales al







servicio imperial, bien sea en el país nacional o en nación extranjera, donde el secuestro es el paso inicial del acto oprobioso de la orden impartida desde el mismo imperialismo.

La doctrina imperialista también crea diversas formas e intensidades de ansiedad y angustia, para las cárceles especiales destinadas a los enemigos del imperialismo. Las cárceles especiales yanquis por ejemplo, son laboratorios de exterminio en vida, que experimentan cómo reducir a la persona a un simple vegetal numerado de manera que sólo le queda la alternativa del suicidio o de la resistencia tenaz basada en una sólida conciencia humana. Suicidio que no es tal, sino que oculta un verdadero asesinato auto infligido por la desesperación o la desmoralización que el sistema carcelario ha provocado en esa persona. Es su intención y objetivo. La doctrina imperialista utiliza estos casos extremos para ejemplarizar su omnipotencia y su supuesto respeto a las leyes burguesas, culpando a la víctima y empleando su muerte como advertencia, haciendo suya el aviso de Dante: "abandonar toda esperanza quienes aquí entráis".

Por eso no solo basta con la denuncia y lucha jurídica internacional, con la movilización de los pueblos de manera sistemática, sino brindar la solidaridad permanente y amorosa a los familiares de quienes sufren estos oprobiosos métodos imperiales. Importante el acompañamiento solidario para







solidificar dignamente a las familias que padecen el secuestro o prisión de patriotas por la acción vil de un imperio inhumano y despreciable. De allí nuestra palabra y acompañamiento a las familias todas, familias que las sentimos como nuestras en momentos tan difíciles que se viven cuando el ser querido es sometido injustamente a los rigores implacables del imperialismo inhumano.

El pueblo de la República Bolivariana de Venezuela ha sentido la implacable obsesión extremista imperial por aplastar a la Revolución Bolivariana e imponer un gobierno servil a los oscuros intereses imperiales. Todo el poder mediático ha sido colocada al servicio para formar parte de una sistemática campaña orientada a derrocar al Gobierno Bolivariano que dirige el compañero Presidente NICOLÁS MADURO MOROS, cuestionar la autonomía de los Poderes Públicos de la República y pretender socavar la moral de quienes militan y/o simpatizan con el proyecto de amplias transformaciones iniciado en el año 1999 por nuestro Comandante de Todos los Tiempos HUGO CHAVEZ; decenas de dirigentes del partido de gobierno, el partido de CHÁVEZ, el Psuv hemos sido sometidos a todo tipo de agresiones, sanciones y acusaciones por parte del imperio. Acciones que lejos de ser jurídicas son políticas, sin ningún tipo de procedimiento legal, en estas acciones de agresión se cuentan por decenas quienes están en las listas del imperialismo, comenzando por las altas autoridades del







Ejecutivo Nacional y que encabeza dicha lista el propio Jefe de Estado, el Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela NICOLÁS MADURO MOROS, la Ejecutiva de la **DELCY** Vicepresidenta República RODRÍGUEZ, ministros, ministras, al igual que la alta Unido de Venezuela dirigencia del Partido Socialista comenzando por nuestro Primer Vicepresidente DIOSDADO CABELLO RONDÓN, representantes de los poderes del estado venezolano y todo aquel que sin formula de juicio alguna es agregado a dicha lista de sanciones y amenazas de penalizaciones imperiales, pero las venezolanas y venezolanos respondemos con la dignidad legada nuestros héroes y heroínas, haciéndole frente al enemigo de la patria y trabajar decididamente por la paz y bienestar de la patria, por la suprema felicidad de nuestro pueblo y con el compromiso de garantizar un contundente triunfo de las fuerzas revolucionarias y populares en amplia unidad con todos los sectores patriotas de nuestro país en cuanto escenario lo amerite en función de los más sagrados intereses del país y el pueblo todo.

Otro mundo es posible y desde la República Bolivariana de Venezuela apostamos a ello con la Diplomacia Bolivariana de Paz, donde el respeto a las leyes internacionales, a la autodeterminación de los pueblos y el sagrado respeto a la vida sean garantía de preservar la paz y armonía en nuestro planeta, tal como lo consagra el **Plan de la Patria**, ley







constitucional de nuestro país. Todos podemos habitar en paz y armonía, sin exclusión y odios, a eso llamamos, a eso nuestro Presidente Constitucional apostamos V República NICOLÁS MADURO MOROS, ha sido ejemplo de que si es posible hacerlo, cuando luego de padecer diversos atentados a su vida, magnicidios en grado de frustración, Golpes de Estado, invasiones, sabotajes al servicio eléctrico, bloqueos y guerra económica imperial, robo y secuestro de bienes de la República, que son de todo el pueblo, secuestro de personas, e incluso sobrellevando el profundo dolor de ver líder supremo de la Revolución Bolivariana, partir Comandante HUGO CHÁVEZ, a quien le fue inducido a través de armas secretas estadounidenses el terrible cáncer como a otros líderes revolucionarios del continente, pone por de todos esos perversos y criminales impulsados por el gobierno norteamericano y de sus tarifados gobiernos aliados, los sagrados intereses nacionales y llama al dialogo y la paz. No en una acción de debilidad sino de grandeza y fortaleza humana de un líder y estadista ejemplo para el mundo.

El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) reafirma su inquebrantable defensa de la soberanía de la Patria y su determinación de derrotar, junto al Pueblo todo, las criminales sanciones económicas, las campañas mediáticas, las arremetidas diplomáticas y demás agresiones imperiales; para lo cual contamos con la férrea voluntad, resistencia y







ejemplo heroico de nuestro Pueblo unido en torno al líder Conductor de Victorias, el compañero Presidente NICOLÁS MADURO MOROS, así como con la solidaridad de los Pueblos de la América Latinocaribeña, los mismos que hoy batallan en las calles contra los paquetazos neoliberales en aquellos países cuyos gobiernos forman parte del entramado de la antidemocracia, porque son lacayos al servicio del imperialismo.

Que lo sepa el mundo, que lo sepa el imperialismo, no nos vamos a rendir, estaremos en resistencia y lucha permanente, de allí que gritemos al mundo, con el General en Jefe JOSÉ FÉLIX RIBAS, prócer de la independencia de Venezuela: "No podemos optar entre vencer o morir, necesario es vencer", por eso nosotros, el Pueblo venezolano, Venceremos!!!

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA HASTA LA VICTORIA SIEMPRE! NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los veintiséis días de diciembre de 2022, a 40 años del Juramento patrio en el Samán de Güere, año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional, a 24 años de la Revolución Bolivariana y 20 años de la unión Cívico-Militar.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA

